

EN LA E

REACTIVACION DE LA ECONOMIA LOCAL MEDIANTE EL ESTABLECIMIENTO DEL PROGRAMA MUNICIPIO PRODUCTIVO

Indiscutiblemente el instinto de supervivencia de los seres busca en el medio los diferentes mecanismos para hacerlos propios; adaptándolos, creando su propio modelo de superación y desde su propia óptica visualizar las oportunidades que le otorga la naturaleza.

Cuando como personas buscamos todas las alternativas para lograr un mejor posicionamiento, bienestar y calidad de vida; encontramos que cada sector existente nos brinda toda un abanico de posibilidades. Entonces es cuando decidimos brindar educación, capacitación buscando de todas maneras una orientación para mejorar nuestra visual futurista. Qué podrá pasar en el día de mañana? Es importante que como seres racionales no seamos corto placistas.

En el sector productivo nos encontramos con una serie de factores que demandan no solamente preparación sino también habilidades, para enfrentar precisamente los retos que a diario le plantea la vida. Nos encontramos dentro del escenario de libre oferta y demanda, es decir que se plantea desde ya una competencia que puede darse leal o desleal y es aquí donde relucen las fortalezas y oportunidades para tratar de eliminar las debilidades y amenazas que puedan resultar por el camino de la supervivencia.

Es entonces cuando los seres humanos comunes y corrientes requieren formulas sencillas y convincentes para poner en práctica con un gran sentido común hechos que reflejen resultados. Hemos dicho implícitamente que ya tenemos necesidades de salud de educarnos, de trabajar, de comer, de vestir, etc,. Lo importante para lograr reactivar las economías locales es tener claro los firmes propósitos de combatir la pobreza y no tanto como objetivo fundamental sino que de sesgo con la emprendida de toda una política de generación de empleo productivo se revierte en estabilidad social y económica de las gentes que finalmente acaba con la pobreza.

Una vez, que la sociedad esté convencida de generar empleo productivo es relevante analizar cuál puede ser el papel que tiene que jugar cada sector de la sociedad para de tal manera crear toda una simbiosis coherente con las necesidades económicas del país, porque es bien cierto que nadie por sí sólo logrará erradicar la crisis económica que nos agobia.

LA IDIOSINCRACIA CONOMIA